

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0415
Ciudad Universitaria, 25 de febrero de 2025

Se suma UAEM a política nacional para atender formación de las juventudes

Esta tarde, Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se reunió con titulares de escuelas y preparatorias de la institución para actualizar los avances y los retos de los foros de la Consulta de la construcción del anteproyecto de la Ley General de Educación Media Superior, convocada por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

León Hernández destacó que "la UAEM se suma a la política nacional educativa para recuperar a las juventudes en su formación académica, garantizando el acceso a la educación del nivel medio superior".

En este sentido, la UAEM reforzará su oferta educativa y el concepto #PrepaUAEM para escolarizar a más estudiantes del nivel medio superior.

Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica de la UAEM, reiteró la importancia de colocar a las preparatorias UAEM en concordancia con la política de educación del gobierno federal, para potenciar una fuerza de trabajo futura y prevenir que las juventudes sean parte del crimen organizado.

Silvia Mendoza Vergara, directora de Educación Media Superior, resaltó que una de las grandes fortalezas de la UAEM es la reestructuración de los programas educativos como resultado de las academias interescolares, por lo que el reto será ampliar los servicios estudiantiles, la orientación educativa, la experiencia y el contacto con los institutos de investigación para la capacitación de la plantilla docente del nivel preparatorias.

La UAEM participa en los Foros Consultivos de Participación de Construcción del Proyecto de Ley de Educación Media Superior, que establece dos lineamientos generales, bachillerato general y bachillerato tecnológico.

Cabe resaltar que las preparatorias de la UAEM se ubican en seis municipios de Morelos en los que atiende una matrícula de 9 mil 454 estudiantes y prepara 4 mil nuevos espacios para recibir a la generación que participará en el proceso de admisión en el ciclo escolar 2025-2026.

Silvia Mendoza recordó que está abierta la convocatoria a los ocho planteles de preparatorias que ofrece la UAEM, con 17 programas educativos bivalentes, bachillerato general y bachillerato con carrera técnica.

Atentamente
Por una humanidad culta